

# 松 緑 白 花

Vol 6

石垣市立石垣中学校  
教 頭 伊舎堂 用右



## 第1回石中校区内小中合同研修会



17日(月)の午後より石垣中校区内4校の職員による合同研修会が石垣中学校で行われました。

(年に2回の実施) 5校時は授業参観を行いました。6校時には体育館に場所を移動して、知・徳・体・図書館部会に分かれて“自立・自律”をテーマに課題を持ち寄り、小中合同で取り組めることはないかと協議を行いました。

**知プロジェクト:** 学びに向かう姿勢力の育成は、これまでの取組の継続・学習規律の徹底が土台になることを再認識。

**徳プロジェクト:** 自治能力の育成については、小中(児童会・生徒会)での一緒に合同での実践を今後、視野に入れて連携していきたい。

**体プロジェクト:** 健やかな体の育成については、基本的な生活習慣の確立に家庭(保護者)と粘り強く連携・支えていくことが大切。スマホ・ゲーム依存・食育・体力低下について→徒歩の奨励・大人がルールをしっかりと守り、つくっていく。

**図書館部会:** 図書室環境づくり、調べ学習のサポート・児童生徒の現状等の情報交換を行いました。

以上が協議で出てきた内容です。小中で一緒に校区内の児童・生徒の健やかな成長をサポートしていけたらと思います。

**次回、第2回は11月19日**

**(火)に新川小学校で開催します。**男女バスケット部・男子バレー部・生徒会の皆さんが会場設営(フロアのシート敷き・机の搬入・配置・イスの準備等)に頑張ってくれました。ありがとうございました。

## お弁当の日

17日(月)は第1回お弁当の日でした。お弁当の日とは、何を作るかを決めたり、買い出しに調理、弁当箱に詰めるのも片付けも子どもがします。この取り組みを通じ、子どもたちは感謝の心を知り、自己肯定感が育まれています。失敗の中から多くを学び、生きる力を身に付けています。(食育の一環)

生徒の思いを乗せて、オリジナルのお弁当がありました。職員も同様にお弁当持参で給食とは違う、楽しい時間を過ごせました。2回目は更にPower Up!



## お詫びです

昨日、Vol 5で掲載した記事に誤りがありました。比嘉桃花さん、4種競技の1位→2位、400mRの1位→なしの間違いでした。うれしい情報だったので確認せず掲載し申し訳ありませんでした。来年は、是非、走高跳(全国出場)の連覇と三冠を達成してください。



カラーでお見せできないのが残念です。



ホームページにたくさん掲載あり